

Concluye en Quintero el Primer Encuentro Nacional de Pescadores Artesanales



Los dirigentes de la pesca artesanal buscarán crear una confederación nacional que los agrupe.

Dirigentes de todo el país debatieron sobre legislación, soberanía alimentaria y el futuro del sector ante la nueva Ley de Fraccionamiento

Con la participación de delegaciones de distintas regiones, se realizó en Quintero el Primer Encuentro Nacional de Pescadores Artesanales, instancia que tuvo como objetivo avanzar en la creación de una confederación nacional que agrupe y defienda al sector.

La cita, desarrollada los días 8 y 9 de agosto y organizada por los Pescadores Artesanales de Quintero y Puchuncaví con apoyo de la Municipalidad de Quintero, abordó temas como legislación pesquera, sistemas marinos costeros, soberanía alimentaria y el rol de las mujeres en la pesca artesanal.

El dirigente Hugo Poblete Sa-

linas valoró la alta participación femenina y anunció que, antes de un mes, esperan reunirse nuevamente para constituir formalmente la confederación. "Queremos defender los recursos pesqueros para todos los chilenos. Esta no es solo la lucha de la pesca artesanal, es la lucha de todo el pueblo de Chile que necesita volver a comer pescado", señaló.

Entre los acuerdos alcanzados, destacó el rechazo a la reciente Ley de Fraccionamiento y la decisión de impulsar la nulidad de la Ley Longueira.

Por su parte, el alcalde de Quintero, Rolando Silva Fuentes, reafirmó el respaldo municipal, recordando que la comuna cuenta con cerca de 800 pescadores artesanales, que representan a unas 1.000 familias. "Apoyamos a la Federación de Pescadores Bahía Narau, con más de 12 años de historia, porque también debemos luchar por ellos", dijo.

El encuentro cerró con el compromiso de mantener la unidad y avanzar en la formalización de la confederación, con la convicción de que la defensa del mar, sus recursos y la cultura pesquera artesanal es una tarea que involucra a todo el país.